

INFRAESTRUCTURA

INTERNACIONALES

Colombia: Invierten más de \$ 350,000 millones en cuatro proyectos viales

by Elizabeth Meneses

7 agosto, 2023 / 3 min read

 450 View

 0



 Share on Facebook

 Share on Twitter



El programa Vías del Samán anunció las convocatorias de los proyectos que mejorarán la movilidad de Risaralda y Valle del Cauca.

El Instituto Nacional de Vías, Invías, la Banca de Desarrollo Territorial (Findeter), las Gobernaciones del Valle del Cauca y Risaralda realizaron el sexto comité directivo del programa Vías del Samán, en la ciudad de Cali, donde se aprobó la inversión por más de \$ 350.000 millones en importantes obras que impactarán de manera positiva la movilidad de estas regiones.

En referencia a los recursos aprobados para la infraestructura vial del Valle del Cauca y Risaralda, el director de Ejecución y Operación del Invías, Juan José Oyuela Soler, anotó: “Llegamos con buenas noticias se trata de los créditos aprobados por Findeter, por cerca de \$300.000 millones para la construcción de la segunda calzada La Romelia – El Pollo, una obra que supera los \$200.000 millones y para la variante Sur Occidental, un corredor importante para el municipio de Cartago y la conectividad vial del departamento del Valle del Cauca”.

En este comité, se dio a conocer que a finales del mes de agosto serán publicadas por la Banca de Desarrollo Territorial (Findeter), las convocatorias para la construcción de la segunda calzada La Romelia – El Pollo en fase I; los estudios, diseños y construcción de la variante Sur Occidental de Cartago, los estudios y diseños de la doble calzada Cerritos – La Virginia y los estudios, diseños y construcción de la rehabilitación de la vía Panorama.

”

“Desde Findeter estamos comprometidos con el desarrollo de las regiones y la ejecución de obras de infraestructura vial que son de gran impacto para las comunidades de estos departamentos”, destacó la vicepresidenta comercial de Findeter, María Amparo Arango.

Como parte de las inversiones aprobadas, el programa Vías del Samán destinará \$ 5.000 millones para la rehabilitación vial de la doble calzada Cartago – La Victoria y una adición de \$13.000 millones para la adquisición predial y construcción de la intersección de Galicia.

El gobernador de Risaralda, Víctor Manuel Tamayo Vargas, resaltó el trabajo articulado entre las entidades que ha permitido el avance del programa. “Destaco el compromiso y trabajo de Invías, Findeter, gremios y gobernaciones, donde están aprobadas las convocatorias de la vía La Romelia – El Pollo y la vía Sotará, en el municipio de Cartago, inversiones que suman más de \$ 300.000 millones”, dijo el gobernador Tamayo Vargas.

Por su parte Clara Luz Roldán, gobernadora del Valle del Cauca, destacó que: “con Vías del Samán vamos a tener tanto la rehabilitación de la vía Cartago – La Victoria, como la de una parte de la vía Panorama, donde se invertirán \$ 13.000 millones y se ejecutará la tan anhelada vía Sotará que conectará a Zaragoza con el aeropuerto Santa Ana”.

Adicionalmente, se socializaron los avances en los contratos que se encuentran actualmente en ejecución entre ellos:

La construcción de la intersección de Galicia y la Gestión Vial Integral (GVI) de los corredores Pereira – Cartago – La Victoria y Cerritos – La Virginia – Ansermanuevo, en los cuales se avanza en la etapa de revisión, actualización y ajuste de los estudios y diseños. A través de este contrato también se prestan los servicios de atención al usuario y a emergencias.

Los estudios y diseños para el mejoramiento integral del corredor Ansermanuevo – Cartago, por medio del cual se definirán los puntos críticos que se intervendrán conforme a los recursos disponibles.

Los estudios, diseños y construcción del puente definitivo entre la Unión y Roldanillo, en el que se invierten más \$5.800 millones, así como el mantenimiento rutinario y la atención de emergencias en la vía Ansermanuevo – Mediacanoa.

Con estas noticias para los departamentos de Risaralda y Valle del Cauca, el programa Vías del Samán contribuye en la construcción un país con oportunidades para todas y todos, ratificando el compromiso con el desarrollo de una infraestructura moderna y efectiva que mejora la calidad de vida de las comunidades

COLOMBIA

PROYECTOS VIALESS

RISARALDAA

VALLE DEL CAUCA

← ANTERIOR

Puno: Construcción de Vía Evitamiento Ollachea entra en su etapa final

SIGUIENTE -